コ ッ 通 ŋ に花 と実 \widehat{O} なる木を

の横・大フミキリの都営住宅前・コツ通りの日 手沿いや汐入の隅田川べり・スポーツセンター な寒い日が続いた春でしたが、 **人達で賑わっていました。南千住にも駅前の土** の桜の花巡りをガイドして来ました。大勢の 4月5日7日8日と三日間、 お花見の季節がやってきましたね。冬のよう 東京の桜の名所も満開を迎えました。 やっと3日遅れ 谷中・日暮里周

家から飛び出して桜の花を見に な桜の花が好きですね。ぜひ、 我々日本人は、今も昔もみん

気持ちが癒され

-12話

第127回

光街道へ出る角に一本きれいに咲いています。

指して東京都が電線地中化の工 も平成27年3月までの完成を目

事を進めております。道路燈歩 ガードレール、そして街路 六郎が語る

うようにはいきません。全員の意見が一致しな やって来る木を植えたいと思っていますが、思 みと、実がなれば収穫の楽しみと二度楽しみが ているのですが、私は花が咲いて眺めての楽し すが、都の方では街路樹の種類がある程度決まっ 方が良い」と意見が分かれている問題です。 の種類の選定と「植えるべきである」と「無い 私は、街路樹は植えた方が良いと思っていま ればならないからです。 街路樹には頭を痛めております。それは、木

といわれていますが、挿し木や接ぎ木で増やし からコピーされたようなものです。 ていったので日本中のソメイヨシノは一本の木 き地蔵近くの染井村の植木屋から売り出された コピーなの 西部ひろば館 15 日 (日) 21 日 |すまいるたうんふれあ 主 PMい 12亭 時半

うのです。ヤマザクラやコヒガンザクラ等は、 花を咲かせ一斉に散る上、環境の変化や病虫害 のよううな街路樹が良いのか、皆様の声を聞 を咲かせて人々を引きつけ喜ばせています。ど 数百年の寿命があり、各地で今もなお見事な花 で、花を咲かせる時期も同じ、だから、一斉に に弱く、病気が広がると全ての木が枯れてしま

ます。 駅前と城北信金前を残して全て柳の木を撤去し めに昨年2月に全面撤去し、現在に至っており てしまいました。そのアーケードも老朽化のた 植えました。その後のアーケード新設のために 南千住駅前から現在の城北信用金庫前の通りへ せて下さい。 昭和29年にコツ通りは柳の木を街路樹として Tel 090 (4203 6566 杉山まで

ではどうかと都では話を進めています。 の木に植え替えられ、コツ通りは「ハナミズキ」 く私を悩ませると思っています。 たいと考えています。日暮里の寺々には、一本 からの人の暮しが変ってきて植樹の件はしばら 花が咲く木がほとんどありません。落葉や虫が てくれますが、残念ながら南千住の寺や公園に でも花の咲く木が植えてあり、訪れる人を癒し 大人も子供も共通の喜びの持てる街路樹を植え ではないかと思っています。みんなで可愛がっ にわたって、イベントが開催されて楽しめるの の後に実の収穫ができれば商店街としても二度 イヤだと言う住民の声で進まないようです。昔 て植物を育てその結果の実である果物を味わえ、 昨年、 私は大人も子供達も美しい花を眺められ、 城北信金前 [の柳通りは「やまぼうし]

発売中。500円東京新聞南千住専売所・ ◇「コツ通り一 口話2」◇ 仙成こと杉山六郎 仙 成食堂で

オオ

マザクラとエドヒガンの雑種で巣鴨のとげぬ 桜ですとほとんどがソメイヨシノです。

日学 3801

汐入公園もお花見をされている方がいらっ 末はさくらの木の下でシートを敷いて・ りましたね。上野や浅草は大勢の人ですね しゃいます。 急に暖かくなりさくらが一気に満開とな 皆さんいかがおすごしですかっ スカイツリーもよく見え、 週

やめました。 むとか。空気も乾燥していますからね。 気分が滅入ったり、風邪でもないけど咳こ が、こうも変化が多いとセーターを着よう かやめようか悩みますね。体調を崩したり ・・・たくさんの方々が楽しそうです。 外出の予定でしたが恐くなり急遽取り かし先日の嵐には驚きましたね。私は 春の天気は変わりやすいです

調整に。

す。 邪による鼻づまり、 だときにもスッキリするスプレーで 今回は花粉で鼻がつまったり、 気分が落ち込ん 風

テ0.05 エ ィ cc ッセン リ ・ シャ 精製水 無水エタノー ル ル 10 オ 1 СС СС ル

滴はほ、

ぼ

【材料】

よくシェイク をいれます。 スプレーボトルに無水エタノール10 【作り方】 各アロマオイルをいれ、 (混ぜる)します。

混ぜ

ローズウッド

5 滴 ーカリ

3 7

滴 滴

> 肌には使用しないでください。 ※無水エタノールを使用しているの にはよくシェイクしてください。 た中に精製水25mを入れさらに イクして出来上がりです。 使用する前 シェ で

◇ティーツリー

感冒によく使われます。 れます。花粉の季節や鼻風 抗感染作用が強く免疫力も高 邪、 流行性 め ってく

◇ユーカリ

に。咳や花粉アレルギーにもよいです。 呼吸器系に良い ◇ローズウッド ので、 鼻づまりの緩 和

和や免疫低下の防 喉がムズムズしたときに出る咳の 啃 神経の バランス 緩

ご来店お待ちしています。 ての節電パットなど順次入荷中です。 発行しています。 中です。 入商店街ではスプリングセー ☆4月12日~21日までべるぽうと汐 売いたします。 当店では西川リビングのガン (22日抽選会) が出来ま ット 3150 円 2300 円 10 各参加店舗 この夏の猛暑に向け 3000 円分で一回 で福引補助券を 個限定で販 ガー -ル実施 -ゼ敷 [ガラ

水曜定 営業時間 べるぽうと東館1階 ラ・ボン |川寝具・ハーブの店 川 区南千住 ヌオカモト 朝10時から夜7時 . 8 ! ·住8-12 ا 5